
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Austrianer“ vom 4. Dezember 2005 um 20:02

Hallo Freunde,

habe beim umrüsten auf Winterreifen die Bremsscheiben und Beläge angesehen.
Nach jetzt 22 000 KM ( ca. 80 % BAB ) Beläge 70 % noch gut, Scheiben fast wie neu.

Außer meinen anfänglichen Schwierigkeiten ist das Auto jetzt einfach allererste Sahne.  :p

Gruß Austrianer

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3937-abnutzung-bremsbel%C3%A4ge/?postID=64860#post64860
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